

● **Saint-Cyprien**

Comme chaque été depuis cinq ans, le groupe Les copains de Brassens se produit à Saint-Cyprien pour rendre hommage à un grand

de la chanson française, Georges Brassens. Le concert sera donné **ce jeudi** à partir de 20 h, place de la République au village dans le cadre des apéritifs guinguettes Les irréductibles de Saint-Cyp', organisés par les commerçants de la commune. Un rendez-vous traditionnel avec tonton Georges au cours duquel le public reprendra les refrains intemporels du Sétois



► **Le quartet reprend les grands titres de Brassens.**

Concert des Copains de Brassens

moustachu, mais aussi des chansons dites posthumes que le groupe présentera et fera découvrir aux spectateurs en restant fidèles au son Brassens, sans prétention, mais avec générosité. Et en plus c'est en direct.

Place de la République au village. Entrée libre et sans réservation.